

Jueves 22 de enero 2015

El Financiero BCE utilizará último recurso para rescatar a la zona euro

Tlaloc Puga El Banco Central Europeo (BCE) anunciará oficialmente hoy la adopción de un programa de flexibilización cuantitativa que implicará compras de activos por 50 mil millones de euros al mes entre marzo de este año y diciembre de 2016, lo que equivale a un monto total de unos 1.1 billones de euros, de acuerdo con miembros cercanos al instituto central citados por Bloomberg. Dicha cifra es el doble del monto estimado por el consenso del mercado, por lo que se esperaba una reacción positiva de los inversionistas si se confirma esa cifra, dijo Livia Honsel, economista de Banorte. P.C. BCE, zona euro, economía mundial Prepárese este año para el impacto de la reforma fiscal

Dainzú Patiño Este año se sentirá el impacto real de la reforma fiscal de 2014; en particular, la presentación de la contabilidad electrónica se perfila como uno de los principales retos. Dicha requisición ha puesto en jaque principalmente a empresas, por el desconocimiento sobre la implementación de software para la administración de datos, restricciones de capacitación y dificultad para contratar nuevo personal, además de dudas relacionadas con la forma de presentar los formatos que solicita la autoridad fiscal. En promedio 203 mil 807 personas físicas con actividad profesional y personas morales con ingresos mayores a cuatro millones de pesos en 2014, tendrán que presentar su información de enero de 2015, a más tardar el 5 y 3 de marzo, respectivamente, y de manera sucesiva los siguientes meses. Los contribuyentes que tengan menores ingresos, los dedicados a actividades agrícolas, silvícolas ganaderas o de pesca bajo régimen coordinado, personas morales no contribuyentes y los que se inscribieron al régimen en 2014 y 2015, cumplirán con esta nueva disposición en 2016; estas personas suman un promedio de 3.8 millones. P.C. reforma fiscal Fusiones de empresas crecieron 15% en 2014

Redacción Según datos de la firma Pablo Rión y Asociados, durante 2014 se realizaron fusiones y adquisiciones de empresas en México por un monto de 40 mil 973 millones de dólares, superando en 15.1 por ciento el del año anterior; de esa manera se tiene que el número de transacciones registradas fue de 298 operaciones. Entre las transacciones de compañías públicas destacan las de Grupo México al adquirir 20% de la peruana Volcán; Grupo Lala y su adquisición de activos de la nicaragüense Eskimo; Bimbo que se agenció a Saputo Bakery Inc., la líder en pastelillos en Canadá, por 103 millones de dólares; FEMSA al obtener a Farmacon, que opera en los estados del norte de la República; Grupo Financiero Inbursa con la compra de Banco Walmart, o la de Herdez al apoderarse de Helados Nestlé, así como la conclusión de la oferta pública de Carlos Slim para recomprar acciones de Inmuebles Carso por 446 millones de dólares, entre otras. P.C. sector empresarial, fusiones y adquisiciones Bancos buscan superar crisis financiera a nivel mundial

Sergio Meana Luego de cinco años en los que el sector bancario ha visto sólo lo que no se debe hacer, hoy es hora de ver lo que se puede cambiar en el mundo financiero, concluyeron directores mundiales de instituciones como HSBC, Deutsche Bank, Bank of America, BTG de Brasil y el Banco Central de China en el panel "El Nuevo Contexto Bancario" celebrado en el 45 Foro Económico Mundial en Davos. André Esteves, director ejecutivo y el mayor poseedor de acciones del banco brasileño BTG Pactual, declaró que con miras a la normalización de las tasas de interés de Estados Unidos lo que le preocupa no son los riesgos que se ven como los geopolíticos y Grecia sino los que nadie ha visto. Uno de los mayores retos es la tecnología aplicada al consumidor, que en el sector financiero no ha irrumpido, lamentó Anshu Jain codirector ejecutivo de Deutsche Bank. P.C. sistema financiero, economía mundial Crudo de EU llegará 60 días luego de aprobado

REUTERS DAVOS, Suiza. - Pemex estaría lista para iniciar el intercambio de crudo ligero de Estados Unidos dos o tres meses después de una eventual aprobación de la misma por parte de las autoridades de ese país, dijo el director general de la empresa. Pemex anunció este mes que propuso a Estados Unidos un intercambio bajo el cual importaría hasta 100 mil barriles por día (bpd) de crudos ligeros y condensados a cambio de venderle crudos pesados, lo que terminaría con la tradición exportadora de México. El acuerdo buscaría incrementar la producción de gasolina y diesel y disminuir la de combustóleo y de petrolíferos con alto contenido de azufre en las refinerías de Pemex y proveer a Estados Unidos de crudo pesado mexicano para procesar en las refinerías de ese país. "El intercambio de crudo con Estados Unidos hace perfecto sentido económico", dijo a Reuters el director general de Pemex, Emilio Lozoya, en una entrevista en el marco del Foro Económico Mundial en Davos. P.C. PEMEX, sector energético, petróleo Reforma Publican beneficios fiscales en vivienda

Por Notimex Cd. de México México (22 enero 2015).- La Secretaría de Hacienda publicó este jueves el decreto por el que se otorgan beneficios fiscales en materia de vivienda, el cual estará vigente a partir de mañana. En el Diario Oficial de la Federación, la dependencia señala que se otorgan beneficios fiscales para que los constructores que enajenen a plazo bienes inmuebles destinados a casa habitación puedan considerar como ingreso obtenido en el ejercicio únicamente la parte del precio exigible durante el mismo. Asimismo, se ofrece un esquema de regularización de adeudos por concepto de pago del Impuesto al Valor Agregado (IVA) causado por los servicios parciales de construcción destinados a casa habitación, proporcionados hasta el ejercicio fiscal de 2014. Lo anterior, apunta, siempre que dicho gravamen causado no se hubiere trasladado ni cobrado. Esta medida es aplicable al impuesto causado aun cuando no se encuentre determinado el crédito fiscal. P.C. sector vivienda, política fiscal Crudo no caerá a 20 dólares.- OPEP Por Reuters Londres Inglaterra (22 enero 2015).- Los precios del petróleo no caerán a 20 o 25 dólares por barril, dijo el secretario general de la OPEP, Abdullah al-Badri, en una entrevista con Bloomberg. "El precio no bajará a 20 o 25 dólares. Creo que el precio se mantendrá donde está ahora", sostuvo el funcionario, reportó el servicio de noticias. Los productores que no integran la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) deberían ser los primeros en reducir su bombeo para eliminar un superávit global de suministros, no el grupo exportador, dijo Badri. La OPEP decidió no reducir su producción de crudo en la reunión que sostuvo en noviembre, lo que hizo que el desplome de los precios se profundizara. El petróleo cotizaba este jueves por debajo de 50 dólares por barril, una caída de casi 60 por ciento desde

junio del año pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. OPEP, sector energético, petróleo, precios
 Crece 4.2% producción de acero en México
 Por Karina Suárez Cd. de México México (22 enero 2015).- En 2014, la producción de acero en México alcanzó 19 millones de toneladas, un crecimiento de 4.2 por ciento respecto a 2013, según la Asociación Mundial del Acero (WSA, por sus siglas en inglés). Al dar a conocer su reporte anual, el organismo internacional ubicó a México en el lugar 13 dentro del listado de los 40 principales productores de acero en el mundo durante 2014. Entre las principales acereras con operaciones en México figuran Altos Hornos de México (AHMSA), ArcelorMittal, Ternium, Tenaris-Tamsa, Deacero, Industrias CH, entre otras. Respecto a América Latina, México sólo fue rebasado en 2014 por Brasil. Este país contabilizó 33.9 millones de toneladas de acero, es decir, 0.7 por ciento menos que el año previo. P.C. industria del acero, producción Logra País regresar al top ten de la OMT
 Por Dayna Meré Cd. de México México (22 enero 2015).- Luego de 2 años de ausencia, México logró regresar al top ten de los países a nivel mundial que más turistas internacionales recibieron durante 2014. Así se observa en el ranking que dará a conocer en febrero la Organización Mundial de Turismo (OMT). De acuerdo con una investigación realizada por el Doctorado Internacional en Turismo de la Universidad Anáhuac con datos de la OMT, a la que REFORMA tuvo acceso, México recuperó este sitio gracias a que el año pasado elevó en 19.4 por ciento el número de llegadas de turistas internacionales. Este es el crecimiento más amplio que ha tenido el País en la historia desde que se tiene registro. México se mantuvo en el top ten de la OMT desde 2000 y hasta 2011, pero en 2012 salió de esta lista y descendió hasta el lugar 13. Un año después, es decir, en 2013, registró una nueva caída y se fue hasta la posición 15. P.C. OMT, turismo El Economista Inflación registra 3.08% interanual en la primera quincena del 2015 RODRIGO A. ROSALES El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se situó en 3.08% a tasa anual durante la primera quincena del 2015, el nivel más bajo desde la segunda parte del mes de marzo del 2011 (2.98%), de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Si se considera sólo el comienzo de cada año, este registro fue el menor desde 1989, año hasta donde llega la plataforma estadística, en términos anuales, con base en la segunda quincena de diciembre del 2010 (100) del INEGI. P.C. INEGI, inflación Compra de acero chino cae por primera vez en tres décadas REUTERS El consumo aparente de acero crudo de China cayó por primera vez en tres décadas en el 2014, mostraron datos de una asociación de la industria, en una nueva señal de cómo la desaceleración económica del país asiático está afectando la demanda industrial. El menor consumo de acero en China, el mayor consumidor y productor de la aleación, presionará los precios del mineral de hierro, que ya han sido sacudidos por el exceso global de suministros. P.C. China, industria del acero, economía mundial Resaltan crecimiento y política monetaria de EU en Foro Económico Mundial NOTIMEX El crecimiento de la economía estadounidense es un hecho y la decisión de subir las tasas de interés este año en los Estados Unidos va por el camino correcto, resaltaron economistas, expertos y responsables del FMI en el Foro de Davos. En un debate del 45 Foro Económico Mundial, la directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, afirmó que los indicadores macroeconómicos de Estados Unidos son positivos y consideró la subida de las tasas de interés como “buenas noticias”. P.C. Foro Económico Mundial Desempleo en España bajó a 23.70% en 2014 AFP España registró en 2014 una caída de su tasa de desempleo, a 23.70%, gracias a la reactivación de su economía, según cifras publicadas este jueves, aunque sigue en uno de los niveles más elevados de los países desarrollados. Esta es la segunda caída consecutiva desde 2013, cuando la tasa de desempleo española había terminado en 25.73%, según un comunicado del Instituto Nacional de Estadística (INE). A finales de año, el número de parados (...) se sitúa en 5 millones 457,700, precisó el INE. P.C. España, desempleo La corrupción en México, el tema que ocupa al WEF YOLANDA MORALES Y LUIS MIGUEL GONZÁLEZ Davos, Sui. Tres temas de México son analizados con mucho cuidado por el WEF: la inequidad, la corrupción y la baja productividad, dice Marisol Argueta, directora senior para América Latina del Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés). Ninguno de los tres representa una novedad ni son exclusivos de México; sin embargo, toman especial importancia en un momento en el que uno de los principales retos es la implementación de las reformas. P.C. Foro Económico Mundial China Telecom puede colarse en red compartida de México NICOLÁS A. LUCAS Las intenciones de China Telecom de participar como constructor o eventualmente como operador de la red mayorista de servicios de telecomunicaciones podría resultar en “dolor de cabeza” para el gobierno mexicano con Estados Unidos, más allá de los beneficios que esta red ofrecerá a los usuarios mexicanos de telefonía e Internet, más otras bondades sociales en salud y educación a distancia. P.C. telecomunicaciones CFE destaca la baja de precios de electricidad en México NOTIMEX El director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Enrique Ochoa Reza, destacó en Davos que la baja de la tarifa eléctrica doméstica en México desde inicio del año es un beneficio de la reforma energética y supone un giro histórico. “Es un cambio de política pública muy interesante porque históricamente el consumidor de bajo consumo de energía eléctrica había visto aumentos del 4% anual”; explicó a Notimex Ochoa Reza, quien participa en el 45 Foro Económico Mundial de Davos. P.C. reforma energética, CFE, electricidad La Jornada Llega inflación a 3.08% a tasa anual, reporta, el Inegi Por Notimex México, DF. En la primera quincena de enero, los precios al consumidor disminuyeron 0.19 por ciento, sobre todo por la baja en telefonía de larga distancia nacional, y con ello la inflación a tasa anual se ubicó en 3.08 por ciento, su menor nivel desde la segunda mitad de marzo de 2011. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informa que en la primera mitad de 2014, los datos correspondientes fueron de 0.68 por ciento para la inflación quincenal y de 4.63 por ciento en el caso de la anual. Señala que el descenso en la inflación en la primera mitad del mes en curso se debió principalmente a la disminución en los servicios larga distancia nacional y telefónico fijo, tras aprobación de la reforma en telecomunicaciones. P.C. INEGI, inflación Dólar se vende en 15 pesos en bancos del DF Por Notimex México, DF. Al inicio de las operaciones cambiarias de este jueves en bancos del Distrito Federal, el dólar libre se vende en un precio máximo de 15.00 pesos, cinco centavos menos comparado con el cierre de ayer, y se compra en un mínimo de 14.12 pesos. El euro, por su parte, perdió 20 centavos frente al peso en comparación con el término de la sesión previa y se ofrece en un

precio máximo de 17.15 pesos, en tanto que el yen alcanza una cotización a la venta de 0.127 pesos. Banco Base señala que luego de que el Banco Central Europeo (BCE) informó que se mantienen bajas las expectativas de las tasas en la Eurozona en el largo plazo, se espera que la demanda por activos del Tesoro en Estados Unidos se incremente durante la sesión. P.C. tipo de cambio Mezcla mexicana baja 69 centavos; se ubica en 38.43 dólares Por Notimex México, DF. Este miércoles, el crudo mexicano de exportación finalizó con un retroceso de 69 centavos respecto a su última cotización, luego de venderse en el mercado internacional en 38.43 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). A su vez, la consultora Bursamétrica precisó que los contratos de los referentes energéticos registraron un incremento esta jornada, ante especulaciones sobre compras del Banco Central Europeo (BCE) que darían liquidez al mercado. Así, el West Texas Intermediate (WTI) finalizó con una ganancia de 1.39 dólares, al ofertarse en 47.78 dólares por barril; mientras que el referencial del Mar del Norte, el crudo Brent, se cotizó en 49.03 dólares por tonel, al avanzar 1.04 dólares. P.C. sector energético, mezcla mexicana, precios El País El paro baja en 477.900 personas en 2014 y la tasa se reduce al 23,70% MANUEL V. GÓMEZ Madrid 22 ENE 2015 - 13:22 CET El mercado laboral ha comenzado a recuperarse en 2014. El balance del año arroja un saldo positivo: sube el empleo y baja el paro, según la encuesta de población activa (EPA) que ha publicado este jueves el INE. En los últimos 12 meses el desempleo ha bajado en 477.100 de personas y se han creado 433.900 puestos de trabajo. También en el último trimestre se ha creado empleo, 65.100. Aunque, como es habitual en el otoño y el invierno, ha crecido el paro. Entre octubre y diciembre hay 30.100 desocupados más. Así la tasa de paro ha subido tres décimas, hasta el 23,7%. P.C. empleo El año en que la construcción dejó de destruir empleo J. S. G. Madrid 22 ENE 2015 - 12:13 CET El ladrillo se ha convertido en el símbolo de la crisis. El estallido de la burbuja inmobiliaria reflejó como pocos los excesos de un país que viene pagando las consecuencias de la recesión desde finales de 2007. El sector de la construcción ha sufrido como pocos la virulencia de esta depresión económica. En el tercer trimestre de 2007, el mejor momento del mercado laboral español, 2.773.100 personas estaban ocupadas en este sector. Siete años después, a finales de 2014, había 1.030.400 trabajadores en esta rama de actividad. Por el camino casi 1.750.000 personas fueron expulsadas de un sector que se hizo añicos. P.C. industria de la construcción, empleo, crisis España bate otro récord y roza los 65 millones de turistas extranjeros EP Madrid 22 ENE 2015 - 16:49 CET España logró en 2014 batir por segundo año consecutivo su récord histórico en llegadas de turistas internacionales, con 64,9 millones de visitantes, un 7,1% más, el mejor crecimiento registrado en los últimos 14 años, tras cerrar en diciembre el mejor mes de la serie histórica. P.C. turismo